

Quelle:
NQ-Online.de 13.01.2009

Frau bei Brand schwer verletzt

Dekorationsfeuer griff auf Einrichtung über

Bad Dürkheim. Bei einem Brand in der Kapfstraße wurde am Sonntagabend eine Frau schwer verletzt.

Am Sonntagabend kam es gegen 20.40 Uhr in dem Einfamilienwohnhaus zu einem Brand. Das Feuer war im Wohnzimmer des Hauses im Bereich eines Dekorationsofens ausgebrochen. Dabei handelt es sich um ein mit Ethanol gespeistes Feuergefäß. Die Flammen griffen aus dem Dekorationsofen auf Wohnungs-

gegenstände über. Das Feuer konnte zum größten Teil von hinzugekommenen Personen gelöscht werden, bevor die Feuerwehr eintraf. Die Bewohnerin des Hauses wurde durch den Brand schwer verletzt und wurde vom Roten Kreuz in das Krankenhaus Schwenningen gebracht. Im Gebäude entstand ein Schaden von etwa 15 000 Euro. Das Gebäude ist von der Polizei versiegelt worden.

eb/nq



Bild: Privat

Diensthabender OrgL im RK VL 53-45-3 des DRK Bad Dürkheim